

Con la presencia de la Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga; el jefe de Salud Pública de la Seremi de Salud, Carlos Zamora; Graciela Astudillo directora (s) de Atención Primaria de Salud del Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio; el diputado Luis Cuello; la directora (s) del Cesfam Jean y Marie Thierry, Marcela Guerrero; el director (s) del Hospital Carlos Van Buren, Dr. David Gutiérrez; y el director (s) de salud de la Corporación Municipal de Valparaíso, Carlos Garay se dio inicio a la campaña de vacunación contra la influenza en Valparaíso en el Cesfam Jean y Marie Thierry.

La campaña está destinada a grupos prioritarios entre ellos personas mayores de 60 años, embarazadas desde cualquier semana de gestación, niños y niñas desde los 6 meses y hasta quinto año básico, y enfermos crónicos desde los 11 hasta los 59 años. La vacuna es segura y gratuita para las personas que constituyen los grupos objetivo de la campaña.

Anuncio Patrocinado

Llamado a vacunarse

La Seremi de Salud (s), **Pamela Ampuero**, informó que “se encuentran habilitados los puntos de vacunación en la región, los que se pueden revisar en mevacuno.cl. Es importante que se puedan acercar a ellos. Las vacunas son la mejor inversión que podemos hacer como sector salud para proteger a las personas, prepararnos para el invierno y evitar enfermar gravemente. El objetivo de la campaña es alcanzar el 85% de la población objetivo inoculada. Los invitamos a todas y todos a protegerse y prepararse para este invierno”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, la vocera de Gobierno regional, **María Fernanda Moraga**, explicó que “es una inversión a nivel nacional de más de 16 mil millones de pesos, que en la región de Valparaíso, tiene más de 100 puntos de vacunación. El llamado que hacemos como Gobierno es a cuidarnos entre todos y todas, principalmente aquellos que son grupos de riesgos”.

Por su parte, el diputado Luis Cuello puntualizó que “es fundamental, lo que ha planteado la autoridad, en cuanto a la disponibilidad de herramientas para poder vacunar sobre todo a las personas que están en la zona de emergencia del gran incendio y desde luego a todos los niños y niñas que deben cuidarse, por lo tanto el llamado es a reforzar y creo que hay un esfuerzo muy importante y significativo del Gobierno en esa dirección”.

Comités de Invierno

En plena coordinación entre los hospitales, se encuentra el Servicio de Salud de Salud Valparaíso-San Antonio, en adportas de la Campaña Invierno. “A nombre del director del SSVSA, Cristián Gálvez, se están realizando esfuerzos para tener una campaña muy cercana a la ciudadanía. Es una campaña que está desplegada en las 10 comunas del SSVSA, este año se agregó la comuna de Navidad, uno se puede vacunar de manera gratuita no sólo en cualquier Cesfam, posta rural, sino también en aquellos vacunatorio privados con los que tenemos convenio acá en la región”, **Graciela Astudillo**, directora (s) de

atención primaria del Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio.

Desde la salud municipal, la campaña de vacunación también se verá reforzada. “Invitamos para que se acerquen a nuestros Cesfam, nuestros puntos de vacunación están disponibles para la comunidad. Además, sabiendo que es necesario facilitar el acceso a la vacunación, tenemos dispuesto un punto en la Plaza Victoria de manera tal que cuando una persona baje a hacer distintos trámites, pueda acercarse al punto y tengamos una mayor cobertura para la población”, indicó **Carlos Garay**, director (s) de Salud de la Corporación Municipal de Valparaíso.

Funcionamiento Cesfam Jean y Marie Thierry

La enfermera a cargo del programa nacional de inmunizaciones del Cesfam Jean y Marie Thierry, **Javiera Martínez**, comentó que “tenemos como estrategia este año-a contar del 25 de marzo- un punto de vacunación en horario continuado y extendido desde lunes a jueves de las 9:00 horas hasta las 19:00 horas y los viernes hasta las 18:30 hrs. Realizamos vacunación en terreno para los grupos prioritarios, jardín infantiles, establecimientos educacionales y los Establecimientos de Larga Estadía de los Adultos Mayores (Eleam). Las personas independientes de la inscripción en nuestro consultorio pueden acercarse con su documento de identidad, necesitan simplemente asistir y prevenir que es lo más importante, antes de la llegada del invierno”.

y tú, ¿qué opinas?